

# Second Home



社会福祉法人ちとせ交友会  
カナダこども園

梅雨らしい雨の日は少なく、夏を感じる季節となりました。6月18日にはプール開きを行い、5歳児さんがプールに入りました。ここから夏本番！暑さ指数とにらめっこしながら、安全に楽しめるときにはプールや水遊びなど、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。毎日の準備・洗濯などお手間を取らせませんが、よろしくお願いいたします。

## 【7月 教育・保育目標】

- 健康に留意し、暑い夏の時季を元気に過ごせるようにする。
- 七夕の行事や星に興味・関心をもつ。
- 保育教諭や友達と夏の遊びを楽しむ。



ホームページはこちら



Instagramはこちら



## 時計屋さんごっこ

かぶとむし組さんが、時計屋さんごっこをしてくれました！みんなチケットを持って買いにいくと…「こっちだよ」「どれがいい？」とかぶとむし組のお兄ちゃん・お姉ちゃんが聞いてくれ、うまく時計がつけられないとつけてくれ…。優しい時計屋さんにかぶとむし組のお友達も大喜びでした♪

## 水遊びスタート！！

夏の遊びは開放的♡子ども達は大喜び！その反面、先生たちは暑さと準備や片付けでグッタリ…💦です・が！可愛い子ども達に楽しい遊びを♪と計画しています。大きいクラスの子にとっては、夏の遊びは遊びの楽しさだけでなく、着脱や始末など習慣を見直すいいきっかけでもあります☺



7月5日は七夕こどもまつり！

お家の人と一緒に来てね♪

